

12 Sports

Football/Après le match aller du tour préliminaire de la Ligue africaine des champions, le jeu et les joueurs du CF Mounana à la loupe

Des Mounanais frustrants

MIKOLO-MIKOLO

Ouagadougou/Burkina Faso

SANS rythme ni engagement physique pour insuffisance de compétition au niveau local, CF Mounana, tout en se créant néanmoins des opportunités nettes de but par Kaboré Omar (15e et 28e) et Dorian Allen Nono (45+1), a été plus que moyen au plan du dépassement de soi. Malgré quelques escarmouches offensives des défenseurs Bamba et Coulibaly face aux Faucons de Rail Club Kadiogo (RCK) de Ouagadougou.

La mise en œuvre du 4-4-2 choisi par le coach Kevin Ibinga fut un véritable cauchemar. Notamment dans le secteur médian, souvent maîtrisé par les Faucons Ky Mohammed et autres Hermann Sawadogo, dynamiques dans l'application des consignes de l'entraîneur Adama Simpire.

Le coach du club « orange et noir », content de la technicité et de la promptitude de ses poulains dans la conquête de balle, est un partisan du 4-3-3. Lequel se repose sur les prises d'initiatives de ses flèches offensives. Dont l'impressionnant attaquant de couloir Kone Adama, tout comme l'entrepreneur latéral gauche Compaoré Moumouni qui a souvent pris le dessus sur Allogho Mba et Nono Allen, les deux milieux de couloir du CF Mounana.

Dommage que les deux points mounanais (Atchabao et Kaboré) n'aient pas compris que l'axe défensif du RCK chancelait chaque fois qu'il était mis



Photo : Mikolo Mikolo

Le Mounanais Kaboré, qui met en difficulté ici To Elysée, est capable des choses positives au retour. A condition d'être lucide devant le portier adverse.

sous pression. Aux Mounanais dont la mutation du 4-4-2 en 4-3-3 fut une désolation, en raison de la prestation amorphe d'Autchanga et Kodi Milambo, d'être percutants et efficaces au retour. Parce que Rail Club Kadiogo de Ouagadougou, heureux vainqueur, est loin d'être un foudre de guerre.

• **Yves-Stéphane Bitseki Moto, gardien de but** : en dépit du penalty concédé et d'un raté monumental suite à une remise propre de Ngouan Konan (36e), le

capitaine de CF Mounana a été décisif dans l'ensemble.

• **Ruffin Ngouan Konan, latéral gauche** : l'envie et la combativité du défenseur ivoirien de CF Mounana ont été mises à rude épreuve par le vif Kone Adama et les siens. Ruffin, pour essayer de se faire respecter, a utilisé, parfois, des moyens illicites. Lesquels, malheureusement, n'ont pas échappé à la vigilance de l'arbitre ghanéen, Cecil Amatey Fleischer, qui lui a infligé un carton jaune (58e).

• **Ralph Freddy Bamba,**

défenseur droit : actif dans son couloir la plupart du temps, Bamba s'est montré positif dans sa mission première qui est de défendre. A la reprise, le défenseur de CF Mounana a apporté parfois son soutien à son secteur offensif resté muet.

• **Coulibaly Bourama, défenseur axial** : il a arraché la sympathie du public par sa générosité dans l'effort, son calme et sa prise d'initiative offensive. Il se distinguerait plus en soignant sa relance.

• **Dieudonné Nkoume**

Kemba, défenseur central : tout comme Coulibaly, Dieudonné qui doit s'appliquer au niveau de la relance, a laissé une copie appréciable au niveau de la combativité, puisqu'il a remporté plus de duels.

• **David Massamba, milieu défensif** : toujours généreux dans l'effort, nonobstant le fait d'être noyé souvent dans un entre-jeu quadrillé par ses adversaires.

• **Karl Mboudou, médian défensif** : rien à lui reprocher en ce qui concerne le harcèlement du porteur de

balle adverse. Une grosse activité qui contraste avec le port excessif de balle, parfois à l'origine de nombreuses pertes du ballon.

• **Dorian Allen Nono, attaquant de couloir** : une titularisation regrettée par son encadrement technique. Lequel, en dépit du fait que Nono rate une occasion immanquable (45+1), lui trouve des circonstances atténuantes. Car l'attaquant de couloir de CF Mounana vient de reprendre juste la compétition. Il a cédé sa place à **Louis Ameka Autchanga (65e)** qui semble ne plus avoir le cœur à CF Mounana. Une copie pâle pour l'international gabonais pendant ses 29 minutes passées sur l'aire de jeu.

• **Rick Martel Allogho Mba, attaquant de couloir** : effacé en début de rencontre, Rick Martel n'a pas eu le rendement escompté par ses dirigeants.

• **Atchabao Abdou, avant centre** : à l'instar de son successeur, le médian Kodi Milambo Ibrahim (75e) qui ne propose quasiment rien au compartiment offensif, Atchabao, au lieu de faire le nombre au milieu du terrain dès la perte de balle, comme le lui a demandé son encadrement technique, a causé du tort au groupe, en oubliant la notion de solidarité.

• **Kaboré Omar, attaquant de pointe** : grosse débauche d'énergie sur le front de l'attaque à l'actif de Kaboré qui, très décevant au plan de l'efficacité, est aussi à l'origine du penalty qui a permis à Rail Club Kadiogo de remporter la première manche.

Ce qu'ils en pensent

Propos recueillis par MM

Ouagadougou/Burkina Faso

Adama Simpire, coach de Rail Club Kadiogo (RCK) : « Je suis vraiment heureux de ce score positif. La première mi-temps jouée ici à Ouaga est à notre avantage. La seconde a lieu à Libreville. En dépit de l'adversité du CF Mounana, qui est une très bonne équipe, nous allons tout faire pour préserver notre avance. »

Koné Adama, attaquant de Rail Club Kadiogo : « Ce match s'est bien passé pour RCK, qui a pu arracher la victoire. Nous allons chercher la qualification à Libreville où la tâche ne va pas être facile pour nous face au CF Mounana. Qui, aujourd'hui, a joué avec beaucoup de méfiance et de réserve. »

Kevin Ibinga, coach de CF Mounana : « Je pense qu'il y avait une place pour faire un bon résultat, parce que nos enfants ont eu les meilleures opportunités de but. Le contenu du jeu produit par nos gars n'était pas bon. Ils ont plus balancé le ballon, ce

qui a fait l'affaire des adversaires qui ont douté avant ce penalty regrettable. Certes, RCK joue au ballon, mais offensivement, il ne m'a pas convaincu. 1-0 nous donne espoir pour préparer sereinement le match retour. »



Photo : Wilfried MBINAH

Stéphane Bitseki Moto, gardien de but et capitaine de CF Mounana : « Au-delà des conditions météo difficiles, cette rencontre était à notre portée. L'adversaire, peu fameux mais euphorique sur ses terres, n'a eu que cette occasion de penalty. A mon avis, tout est faisable au retour si nous jouons sur notre vraie valeur. A nous de travailler pour dominer la



Photo : JF Marola

deuxième manche, dans l'optique de nous qualifier. »

Sita Sangaré, président de la Fédération burkinabé de football : « Je ne peux qu'être content au terme de ce match gagné par RCK, qui ne doit pas oublier qu'il y a une deuxième manche à Libreville. Nous avons eu droit à une belle rencontre, malgré quelques ratés de part et d'autre. L'essentiel pour nous est de voir le fair-play prévaloir au retour, et que la meilleure équipe gagne. En tant que président de la Fédération burkinabé de football, je souhaite que RCK se qualifie à Libreville. »

Eric Andoulou Nzé, secrétaire général de CF Mounana : « Perdre de cette manière me procure un sentiment de frustration et de déception. Sans négliger l'adversaire, CF Mounana, habitué aux joutes continentales, ne peut pas perdre ce match de cette façon. Nous n'avons pas senti une équipe qui a joué la phase de poules l'an dernier. Pour le retour, nos garçons doivent se mobiliser pour atteindre notre objectif : la qualification. »